TÉMOIGNAGES DE Gwendal RÉORIENTATION M2 Psycho

e m'appelle Gwendal, j'ai 24 ans et j'ai réalisé un BAC scientifique en 2016 à Saint-Brieuc, en Côtes d'Armor. Par la suite, j'ai entamé une Licence d'AES (Administration Économique et Sociale) à Saint-Brieuc, où je suis resté trois mois. Les cours ne me plaisaient pas, je n'avais pas spécialement de projet, et j'ai ainsi décidé d'arrêter pour travailler. En 2018, j'ai repris mes études en Psychologie à Rennes, et je suis aujourd'hui en Master 2 « Psychologie Sociale, du Travail et des Organisations ».

Lors de mon année de terminale, j'avais déjà pour projet d'aller en Psychologie, mais mon entourage me déconseillait pour différentes raisons (manque de débouchés, peur des difficultés financières car j'aurai dû quitter Saint-Brieuc, ...). Comme je n'étais pas sûr de mon choix (la psychologie), je les ai écoutés et j'ai regardé quelles formations étaient disponibles à Saint-Brieuc. Les Ressources Humaines me tentaient bien et j'ai donc décidé d'aller en AES mais sans grande conviction.

Ma première inscription à l'université était donc davantage par défaut que par choix. Je n'avais pas de projet professionnel en particulier.

Les cours d'AES ne me plaisaient pas et comme je n'avais pas de projet professionnel, je n'avais plus trop de motivation pour continuer. J'avais d'autres projets en tête (voyager, ...) et j'ai donc décidé d'arrêter la licence début décembre 2016 pour travailler. Je gardais la formation de psychologie dans un coin de ma tête, et en 2018, j'ai décidé de tenter cette licence et je me suis inscrit. À savoir que le fonctionnement de l'université me plaisait bien.

En 2018, j'ai regardé la plaquette de Licence de Psychologie sur Internet, puis je me suis inscrit sur Parcoursup.

Je suis aujourd'hui en Master 2 de Psychologie Sociale, du Travail et des Organisations, parcours Ingénierie Psychosociale et Cognitive.

«Je suis maintenant très épanoui dans mon Master, qui se déroule en alternance pour la seconde année. J'ai divers projets professionnels et je me sens complètement à ma place !»







